
内閣委員会でこども子育て施策を問う

自民党女性局長代理を拝命

　内閣府大臣政務官を退任し、政府の役職を離れたのも束の
間、今回は内閣委員会の委員として、こども子育て施策につ
いて質問に立ちました。20 分という限られた時間でしたが、
①いじめ、②不登校、③子どもの意見表明、④NPO・民間との協
働、⑤少子化対策について、こども家庭庁を担当した前政務官
として、政府の考えを質しました。

内閣委員長の代理で議事進行
　今国会で初めて理事として内閣委員会に所属することにな
り、早速、委員長の代理で委員長席に座り、議事進行すると
いう貴重な経験をさせていただきました。内閣委員会は常任
委員会の中で唯一衆議院本館で行われ、その部屋は予算委員
会なども行われる伝統の「第一委員室」です。予算委員長も
座る重厚な席での大役に身が引き締まる思いでした。

　先の選挙でも、そして女性活躍を担当する前内閣府大臣政務
官としても一貫して訴え、力を注いできた「真に女性が活躍で
きる社会の実現」。そんな日頃の活動が評価され、今回の人事
で自民党女性局の局長代理という大変重要な役職を拝命しまし
た。全国の女性局の仲間とともに、女性の政治参加や女性議員
数の増加に力を尽くしてまいります！

自民党青年局団体学生部長としての決意
　内閣府大臣政務官の役職を離れ、今回の人事で自民党青年局の
「団体・学生部長」を拝命しました。先日、新体制となって初と
なる青年局幹部会が開催され、今後の活動について活発な意見交
換が行われました。私はかねてより学生インターンシップを数多
く受け入れるなど、若者の政治参加に強い思い入れがあります。
青年局一丸となって活動することを誓い合いました。
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 ̶社会は変えられる。さぁ、ともに歩もう ̶
多様で公正な社会へ



インターン生と朝の辻立ち
～地元密着！政治活動の原点を共有～

　この夏に地元事務所で受け入れた学生インターンた
ちと辻立ちをしました。政治には華やかな面 ( 永田町で
の政策活動 )だけではなく、泥臭い面 (地元活動 )もあ
るということを知り、そこから多くのことを学んでほしい
と思っています。

世界の最新デバイスが勢ぞろい
～FemtechFes!2022を視察しました～

　女性特有の健康課題を解決する商品やサービスを指す
「フェムテック」は我が国でも着実に根付いてきており、先
日、世界最大級のフェムテックイベントである「Femtech 
Fes!」が開催されました。議連を立ち上げて早2年。これか
らも「新たな市場を創る」ための挑戦を続けてまいります！

「謙虚にな」という言葉の重み
～稲盛和夫会長からの言葉を回顧～

　「謙虚にな」。初当選して間もない頃、初めてお会いし
た京セラの稲盛和夫名誉会長からかけられた言葉でし
た。未熟だった私は「たったそれだけ！？」と思いました
が、今振り返れば最高の言葉をいただいたと思います。
心からの感謝とともにご冥福をお祈りいたします。

空き家対策のエキスパートとして
～日経新聞に掲載されました～

　鹿児島市内でも大きな問題となっている「空き家問
題」。先日の日経新聞『政策マップ』で、空き家対策議連の
事務局長としてのコメントが掲載されました。様々な有効
活用の可能性がある空き家対策について、さらなる施策
の充実に取り組んでまいります！

鹿児島黒牛が「和牛日本一」に！
～2022年 和牛能力共進会に出席～

　5年に一度の「和牛日本一」を決める「全国和牛能力共
進会」が鹿児島県で開催されました。地元勢は９つの審
査区のうち６つでトップをとる好成績で、種牛の部で最も
優れた牛に贈られる内閣総理大臣賞も獲得。「和牛日本
一鹿児島」を引き続きアピールしてまいります！

6,000億円超の労働損失を減らす
～フェムテック起業家との対談で見えたこと～

　経血の分析ができる吸水性ショーツを販売している
BeA（ベア）の高橋CEOと雑誌の企画で対談しました。日
本の人口の半数以上を占める女性の活躍は喫緊の課題であ
り、そのための「フェムテック」を一過性のものとせず、いか
に定着させるか、活発な意見交換をすることができました。
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